

D2-Junioren rocken die Kreisklasse 4 – Meister und Aufsteiger in die Kreisliga!

Nach der Frühjahrsrunde als E1-Meister (4. Meistertitel in Folge) und dem altersbedingten Wechsel zu den D-Junioren, standen für die Herbstrunde einige Veränderungen für unser Team an. Wir mussten uns sowohl an ein größeres Spielfeld, ein anderes Spielsystem (9 Spieler statt bisher 7) als auch an die hinzugekommene Abseits- und Rückpassregel gewöhnen. Unseren bisherigen 8-Mann-Kader haben wir mit drei Führungsspielern aus der ehemaligen E2 verstärkt, damit sich die Kids mit gleichem Niveau gemeinsam auf einer Ebene fußballerisch und als Mannschaft weiterentwickeln können. Getreu dem Motto „fordern und fördern“ und mit dem Wissen, welches Potential unser Kader hat, haben wir uns bewusst dazu entschieden, die Jungs nicht in der untersten Spielklasse (Kreisgruppe) zu melden, sondern in der spielstärkeren - mit dem älteren 13er-Jahrgang gemischten - Kreisklasse. Dennoch gingen wir ohne Druck und Zielvorgabe in die Saison und wollten die Herbstrunde erstmal als Eingewöhnungsphase nutzen. Als der Saisonbeginn gegen die beiden Spitzenteams NDR Franken und Burk mit zwei Siegen jedoch mehr als gelungen ausfiel und wir die Vorrunde nach 5 Spielen mit nur einem Unentschieden auf Platz 1 verbrachten, wollten wir auch in der Rückrunde an die guten Leistungen anknüpfen, den Flow mitnehmen und vorne dabeibleiben. Ein Highlight der Vorrunde und sicherlich auch ein Meilenstein für die gesamte Saison, war der Heimsieg gegen Burk, bei dem wir nach einem 0:4 Halbzeitstand das Spiel noch drehten und am Ende mit 5:4 als Sieger vom Feld gingen. Eine mentale Höchstleistung, die uns als Mannschaft nochmal weiter zusammengeschweißt und für die Restsaison den nötigen Aufwind gegeben hat. Den Trainern/Betreuern wird dieses Spiel jedenfalls auch lange in Erinnerung bleiben und sorgte für das ein oder andere graue Haar mehr 😊. Ohne die Leistung unseres Temas zu schmälern, hatten wir an diesem Tag jedoch - wegen Spielermangel - auch Unterstützung von zwei Spielern aus der D1. Ansonsten konnten wir den Großteil unserer Spiele - insbesondere auch die Spitzenspiele der Rückrunde - mit unserem kleinen 11-Mann-Kader alleine durchziehen und es musste nur vereinzelt auf D1- oder D3-Spieler zurückgegriffen werden, wenn bei uns jemand verletzungs- oder krankheitsbedingt fehlte. Hierfür auch unser Dank an die Verantwortlichen der D1 und D3, dass dies im Bedarfsfall unkompliziert funktionierte. Am letzten Spieltag gegen Adelsdorf krönten wir letztlich unsere konstant gute Saisonleistung mit einem deutlichen Auswärtssieg und freuten uns anschließend riesig über die gewonnene Meisterschaft und den sportlich erreichten Aufstieg in die Kreisliga. Zur Feier des Tages erhielten die Jungs noch eigene Meister- und Aufsteigershirts. Besonders erwähnenswert und absolut erfreulich während der gesamten Herbstrunde war unsere Fairness und Disziplin gegenüber Gegnern und Schiedsrichtern. Im Vergleich zu anderen Mannschaften haben wir keinerlei gelbe oder rote Karten und auch keine Zeitstrafen kassiert. Lediglich die regelmäßig falsch praktizierten Einwürfe brachten uns fast zum Verzweifeln (obwohl mehrfach im Training und vor jedem Spiel geübt). Alles in allem hat sich unsere Mannschaft - trotz eingangs erwähnter Umstellungen - wirklich überragend geschlagen und wieder ein Stückchen weiterentwickelt. Wir Trainer/Betreuer sind jedenfalls mächtig stolz auf die Jungs und hoffen nun, dass wir auch in der höheren Kreisliga einigermaßen mithalten und zumindest um den Klassenerhalt mitspielen können. Das wird uns - als bislang eher erfolgsverwöhntes Team - bestimmt neue und sicher auch wertvolle Erfahrungen bringen, die zu einer guten fußballerischen Entwicklung ebenso dazu gehören.

Last but not least möchten wir uns auch bei den Eltern bedanken, die uns in erster Linie als Fans unterstützten, aber auch verlässlich den Trikotdienst und genussvoll den Essensverkauf übernahmen. Und, dass ihr uns Trainer/Betreuer einfach machen lasst.... 😊

Kader D2-Junioren: David Stühler, Nils Bisplinghoff, Georg Wohlleber, Emmett Jüttner, Max Schöninger, Oliver Hebeis, Jan Stühler, Jakob Kolbe, Johann Schirner, Gabriel Hausner, Leopold Weisel

Trainer-/Betreuerstab: Florian Stühler, Marcel Jüttner, Daniel Kolbe, Daniel Hebeis, Johannes Weisel, Jochen Stühler, Wolfgang Bisplinghoff

Platz	Mannschaft	Sp.	G-U-V	Tore	Diff.	Pkt.
→1	[SG] Eggolsheim-Hallerndorf II	10	8-1-1	47:15	32	25
→2	JFG NDR Franken II	10	7-0-3	45:15	30	21
→3	1. FC Burk	9	7-0-2	42:19	23	21
→4	ASV Weisendorf	10	4-0-6	17:32	-15	12
→5	TSV Ebermannstadt II	10	2-1-7	20:40	-20	7
→8	SC Adelsdorf	9	0-0-9	5:55	-50	0



Auf dem Bild fehlen David Stühler, Max Schöninger und Nils Bisplinghoff.